



## **LES INTRUSES au COLLÈGE**

### **Photographies réalisées en Arts Plastiques par les 4°A et 4°C**

« Des femmes « intruses » occupent le temps d'une mise en scène l'espace public. Elles empruntent les mêmes gestes, les mêmes postures que ceux des hommes dans pareils lieux : elles jouent aux cartes, regardent un match de foot dans l'indifférence de l'écoulement du temps. Elles occupent les terrasses, se mettent en vitrine dans l'étrangeté d'un espace public d'exclusion, celle de genre.»\*

Réalisation de photographies représentant des scènes dans l'espace du collège dans des lieux habituellement occupés par les garçons, et excluant les filles. Les élèves, toutes femmes, reprennent les attitudes ou postures masculines.

\*Ce travail est inspiré des photographies de l'artiste **Randa Maroufi**  
<https://www.randamaroufi.com/>